

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan pada Pengaruh jumlah obyek wisata dan jumlah wisatawan terhadap pendapatan retribusi daerah di Kabupaten Pandeglang tahun 2004-2016 didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan uji koefisien regresi secara simultan atau bersama-sama, dapat diketahui bahwa hasil jumlah obyek wisata dan jumlah wisatawan diperoleh nilai probabilitas sebesar 0,001885 dengan tingkat signifikansi sebesar 0,05 karena nilai probabilitas < tingkat signifikansi 5% maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya secara simultan atau bersama-sama jumlah obyek wisata dan jumlah wisatawan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan retribusi daerah di Kabupaten Pandeglang tahun 2004-2016.

2. Berdasarkan uji koefisien regresi secara individual, dapat diketahui bahwa hasil jumlah obyek wisata diperoleh nilai probabilitas sebesar 0,9124 dengan tingkat signifikansi sebesar 0,05 maka dapat disimpulkan H_0 diterima dan H_a ditolak. Artinya jumlah obyek wisata tidak terbukti mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan retribusi daerah di Kabupaten Pandeglang tahun 2004-2016. Karena variabel jumlah obyek wisata tidak berpengaruh signifikan, maka dalam statistika variabel tersebut dihilangkan dan dilakukan estimasi ulang untuk mendapatkan nilai kecocokan yang signifikan antar variabel.
3. Setelah dilakukan estimasi ulang, diperoleh uji koefisien regresi secara individual, dapat diketahui bahwa hasil jumlah wisatawan diperoleh nilai probabilitas sebesar 0,0003 dibandingkan dengan tingkat signifikansi sebesar 0,05 maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya jumlah wisatawan berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan retribusi daerah di Kabupaten Pandeglang tahun 2004-2016.

B. Saran

Berdasarkan penelitian terhadap pendapatan retribusi daerah di Kabupaten Pandeglang, maka dapat disampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Berdasarkan dari hasil analisis pengaruh jumlah obyek wisata dan jumlah wisatawan terhadap pendapatan retribusi daerah di Kabupaten pandeglang diketahui bahwa variabel jumlah wisatawan memiliki pengaruh paling besar dan signifikan terhadap pendapatan retribusi daerah sehingga menghimbau kepada pemerintah daerah Kabupaten Pandeglang hendaknya lebih berupaya untuk meningkatkan jumlah wisatawan agar kontribusi yang diberikan kepada daerah semakin banyak.
2. Kepada Pemerintah Kabupaten Pandeglang, disarankan untuk lebih memperhatikan perkembangan pariwisata dengan mengembangkan potensi wisata yang ada dan melakukan promosi kepada para wisatawan sehingga dapat menarik jumlah wisatawan untuk berkunjung ke Kabupaten Pandeglang sehingga diharapkan pendapatan daerah juga akan meningkat.

3. Kepada Pemerintah Kabupaten Pandeglang agar lebih meningkatkan fasilitas sarana dan prasana obyek wisata. Kemudian memudahkan akses jalan menuju obyek wisata, terutama diadakannya angkutan umum yang banyak agar dapat terjangkau oleh para wisatawan.

Dalam mengoptimalkan pengelolaan potensi pariwisata, perlu melibatkan pihak-pihak terkait untuk sama-sama mendorong memajukan perkembangan pariwisata di Kabupaten Pandeglang. Hal tersebut dapat dilakukan apabila suatu obyek wisata dapat menjadi lahan kerja yang sangat menunjang jika dikelola dengan baik. Dengan adanya fasilitas pengelolaan obyek wisata yang baik, maka pengunjung obyek wisata pun akan semakin banyak.